

Jurnal Mekanisme Nyeri

Meresensi Buku dengan judul Buku Ajar Nyeri WEBINAR METODE UJI PRAKTIK ANTI NYERI Memahami Penyebab Nyeri dan Penatalaksanaan Nyeri Bosan dengan Sakit Kronis? Temukan Bagaimana Buku Baru Saya Dapat Mengubah Hidup Anda! Mekanisme Nyeri CONTOH KASUS PENERAPAN SDKI SLKI SIKI [BREAKING NEWS] Petugas Damkar Masih Mencari Korban Kebakaran di Glodok Plaza | tvOne GEMPAR!!BANG ZUMA TUNJUKAN BUKTI KEBAKARAN DI AMERIKA SUDAH DISAMPAIKAN ALQURAN 1400 TAHUN YANG LALU The easily treatable cause of fibromyalgia doctors don't get told about #010 What is Myofascial Pain Syndrome? Melarikan diri dari Nyeri Kronis dengan Teknik Pelatihan Ulang Otak yang Kuat #fibromyalgia #crps Become a Calculus Master in 60 Minutes a Day Bookbinding 101 - Tools and Materials Modus Tersangka Pembunuh Aktor Laga 'Mak Lampir' Sandy Permana, Polisi: Tersinggung \u0026 Sakit Hati! Lunch #114 : Ide itu Murah, Eksekusi itu Mahal feat. Dee Lestari 15 Business Books Everyone Should Read BEKAM UNTUK NYERI PUNGGUNG BAWAH #2 - Dr dr.Hanik B Hidayati JURNAL dan MEKANISME DEBET KREDIT Buku Jurnal \"Perjalanan Senyapku: A Journal of Trauma \u0026 Self Healing\" #mindfulness #healing Obat Pereda Nyeri Memahami Hubungan antara Fibromyalgia dan Neuroinflammation MEKANISME KONTRAKSI OTOT Sesi 3: Cancer Pain (E-Symposium \"Best Practice in Pain Management\" by ISAPM) 7 Rekomendasi Buku yang Wajib Masuk Daftar Bacaan 2022! Buku Terapi Komplementer: Layanan Dasar Keperawatan dan Caregiving EMOTIONAL INTELLIGENCE ITU DIPRAKTEKIN | AUDIO BOOK INDONESIA The Guud Book on Stem cells for joint pain MATERI AKUNTANSI PROCESS ORDER COSTING Menceritakan Hasil Pengamatan - Kelas 5 - Pelajaran 2 Medical Word of the Day (#33) 8 Books you MUST READ (Optimum Health, Healing back pain, and Chronic pain) Textbook Reading \"Essential of The Spine\"

Buku Ajar Asuhan Kebidanan Managemen Nyeri dan Persalinan Kala I-IV S1 Kebidanan

Hidup Bebas Kanker

Differential Diagnosis of Chest Pain

Meraih Kekuatan Penyembuhan Diri Yang Tak Terbatas

Teknik Relaksasi Lima Jari Terhadap Kualitas Tidur, Fatigue Dan Nyeri Pada Pasien Kanker Payudara

BUKU AJAR PEMENUHAN KEBUTUHAN DASAR MANUSIA

Care in nursing

KONSEP PENGETAHUAN, SIKAP, PERILAKU, PERSEPSI, STRES, KECEMASAN, NYERI, DUKUNGAN SOSIAL, KEPATUHAN, MOTIVASI, KEPUASAN, PANDEMI COVID-19, AKSES LAYANAN KESEHATAN - LENGKAP DENGAN KONSEP TEORI, CARA MENGUKUR VARIABEL, DAN CONTOH KUESIONER

Mengurangi Nyeri Punggung Bawah dan Edema Kaki Ibu Hamil Trimester III dengan Hypnoprenatal Yoga pada Kelas Ibu Hamil Online Sports Massage

Chronic Illness

Stoelting's Pharmacology & Physiology in Anesthetic Practice

Penerapan Aromaterapi Lavender pada Masker untuk Memanajemen Nyeri Persalinan dan Kecemasan Ibu Bersalin Kala I

Pencegahan dan Pengendalian Infeksi: Penguatan Fungsi dan Peran Kepala Ruang

BUKU PANDUAN BUDAYA TIDUR BERALASKAN PASIR BERBASIS TRANSCULTURAL NURSING

Teori dan Praktik Keterampilan Dasar Kebidanan

WHO Drug Information

Aromaterapi dan Akupresur pada Sectio Caesarea

Jurnal Mekanisme Nyeri

OMB No. 9416720475901 edited by

TREVON CHACE

BUKU AJAR ASUHAN KEBIDANAN MANAGEMEN NYERI DAN PERSALINAN KALA I-IV S1 KEBIDANAN

UNY Press

Buku Ajar Pemenuhan Kebutuhan Dasar Manusia ini disusun sebagai buku panduan komprehensif yang menjelajahi kompleksitas dan mendalamnya tentang pemenuhan kebutuhan dasar manusia. Buku ini dapat digunakan oleh pendidik dalam melaksanakan kegiatan pembelajaran di bidang pemenuhan kebutuhan dasar manusia dan di berbagai bidang Ilmu terkait lainnya. Buku ini umum dapat digunakan sebagai panduan dan referensi mengajar mata kuliah pemenuhan kebutuhan dasar manusia dan menyesuaikan Rencana Pembelajaran Semester tingkat Perguruan Tinggi masing-masing. Secara garis besar, buku ajar ini pembahasannya mulai dari pengantar konsep dan prinsip kebutuhan dasar manusia, konsep dan prinsip kebutuhan dasar manusia menurut henderson, konsep dan prinsip kebutuhan kebersihan dan perawatan diri, konsep dan prinsip kebutuhan integritas kulit dan luka, konsep dan prinsip

kebutuhan aktivitas dan latihan, konsep dan prinsip kebutuhan istirahat dan tidur, konsep dan prinsip kebutuhan manajemen nyeri, konsep dan prinsip kebutuhan nutrisi konsep dan prinsip kebutuhan eliminasi urine, konsep dan prinsip kebutuhan eliminasi fekal, konsep dan prinsip kebutuhan oksigenasi dan di tutup dengan materi mengenai konsep dan prinsip kebutuhan cairan dan elektrolit, asam basa. Buku ajar ini disusun secara sistematis, ditulis dengan bahasa yang jelas dan mudah dipahami, dapat digunakan dalam kegiatan pembelajaran.

Hidup Bebas Kanker Penerbit Andi

Covers virtually every aspect of pain. More than 125 leading minds in the field document all of the very latest knowledge about the neurophysiology, psychology, and assessment of every type of pain syndrome, and describe today's full range of pharmacologic, surgical, electrostimulative, physiotherapeutic, and psychological management options. This revised edition covers all aspects of the physiology, psychology, assessment, and management of pain.

Differential Diagnosis of Chest Pain Airlangga University Press
Buku ini secara jelas membahas manfaat kulit buah naga dan air kelapa hijau sebagai salah satu alternatif dalam penanganan dismenore. Di Indonesia prevalensi dismenore terjadi pada 55%

wanita usia reproduktif, prevalensinya kejadian dismenore 90% terjadi pada remaja putri. Dismenore bukanlah kondisi yang mengancam kesehatan secara langsung, namun dapat menyebabkan beban yang cukup besar pada kualitas hidup remaja putri. Kulit buah naga mengandung zat pentacyclic, triyepene, dan taraxast yang berfungsi melenturkan pembuluh darah, sehingga dapat melancarkan aliran darah yang secara langsung berdampak pada penurunan nyeri saat menstruasi. Sedangkan air kelapa hijau mengandung asam folat yang bermanfaat untuk menggantikan darah yang keluar. Asam folat merupakan salah satu komponen yang dibutuhkan dalam produksi sel darah merah, dengan produksi darah yang cukup maka akan memperlancar peredaran darah. Untuk lebih jelasnya dapat dibaca pada buku ini.

Meraih Kekuatan Penyembuhan Diri Yang Tak Terbatas Lippincott Williams & Wilkins

Banyak orang mengalami nyeri punggung bawah yang diakibatkan oleh aktivitas kerja dan aktivitas sehari-hari, terutama orang yang bekerja di mana aktivitas kerjanya banyak duduk, berdiri, dan berjalan dalam waktu yang cukup lama dan statis atau diam, selain itu cara ergonomi saat duduk dan bekerja yang tidak tepat/salah menyebabkan gangguan postural sehingga menyebabkan nyeri punggung bawah. Salah satunya yaitu pembatik, yang mengalami nyeri punggung bawah dikarenakan aktivitas kerja duduk dalam waktu yang lama dan postur yang salah. Berdasarkan hasil penelitian banyak pembatik yang belum mengetahui metode latihan fisioterapi untuk menyelesaikan permasalahan tersebut. Buku ini akan membahas mengenai Nyeri Punggung Bawah Miogenik yang disebabkan oleh ketegangan otot punggung yang menyebabkan nyeri, tegang, keterbatasan gerak, dan penurunan aktivitas fungsional. Peran fisioterapi sangat penting untuk mengurangi nyeri punggung dan meningkatkan aktivitas fungsional dengan solusi metode latihan fisioterapi yang terdiri tiga latihan yaitu core stability exercise, William flexion exercise, dan static stretching exercise. Setiap latihan disertai dengan penjelasan lengkap, gambar, dan cara pelaksanaan latihan sehingga mempermudah untuk memahami dan melakukan latihan. Buku ini juga membahas anatomi, fisiologi, dan biomekanika pada nyeri punggung bawah sehingga dapat menjadi referensi bagi mahasiswa atau fisioterapi klinis.

Teknik Relaksasi Lima Jari Terhadap Kualitas Tidur, Fatigue Dan Nyeri Pada Pasien Kanker Payudara Global Eksekutif Teknologi

Buku ini membahas Konsep Keselamatan Pasien, Insiden Keselamatan Pasien, Komunikasi Efektif - SBAR, Kolaborasi Interprofesional, Asuhan Keperawatan Berhubungan Dengan Keselamatan Pasien Nyeri, Keselamatan Dan Kesehatan Kerja Dalam Keperawatan, Ergonomi Dalam Keperawatan, Penggunaan Alat Pelindung Diri, Hazard, Risk, Dan Kecelakaan Kerja Dalam Keselamatan Kerja Perawat.

BUKU AJAR PEMENUHAN KEBUTUHAN DASAR MANUSIA Penerbit NEM

Dari tim penulis ahli yang dipimpin oleh Patricia Potter dan Anne Griffin Perry, dan Editor lokal dari AIPNI dan AIPVIKI, buku teks keperawatan terlaris ini telah diadaptasi ke dalam konteks Indonesia, dan membantu Anda mengembangkan pemahaman dan penalaran klinis yang Anda butuhkan untuk memberikan perawatan pasien yang berkualitas tinggi. Hal Baru di Edisi ini • 70 demonstrasi keterampilan memberikan petunjuk langkah demi langkah disertai ilustrasi untuk asuhan keperawatan yang aman dan melibatkan rasional pada setiap langkah. • Panduan langkah demi langkah yang lebih rinci dan pemetaan kompetensi Ners/D3 untuk setiap keterampilan dapat ditemukan pada manual yang menyertainya, Keperawatan Dasar: Manual Keterampilan Klinis, Edisi Indonesia ke-2. • DIPERBARUI! Bab tentang keselamatan dan kualitas pasien menjelaskan bagaimana kualitas dan keamanan

berlaku untuk semua perawat. • Kotak Membangun Kompetensi yang diperluas membantu Anda menerapkan kompetensi pada situasi klinis yang realistis. • DIPERBARUI! Kotak Praktik Berbasis Bukti yang unik pada setiap bab berisi pertanyaan - Masalah, Intervensi, Perbandingan, dan Hasil - dan merangkum studi penelitian bersama dengan aplikasinya dalam praktik keperawatan. • Lebih dari 100 foto BARU memperjelas prosedur dan membiasakan Anda dengan peralatan klinis terbaru.

CARE IN NURSING

Penerbit NEM

The newest edition of best-selling Chronic Illness continues to focus on the various aspects of chronic illness that influence both patients and their families. Topics include the sociological, psychological, ethical, organizational, and financial factors, as well as individual and system outcomes. This book is designed to teach students about the whole client or patient versus the physical status of the client with chronic illness. The study questions at the end of each chapter and the case studies help the students apply the information to real life. Evidence-based practice references are included in almost every chapter.

KONSEP PENGETAHUAN, SIKAP, PERILAKU, PERSEPSI, STRES, KECEMASAN, NYERI, DUKUNGAN SOSIAL, KEPATUHAN, MOTIVASI, KEPUASAN, PANDEMI COVID-19, AKSES LAYANAN KESEHATAN - LENGKAP DENGAN KONSEP TEORI, CARA MENGUKUR VARIABEL, DAN CONTOH KUESIONER Global Eksekutif Teknologi

Buku ini membahas Mekanisme persalinan Fetal Positioning, Mekanisme persalinan Fetal skull, Mekanisme persalinan presentasi vertex, Mekanisme persalinan presentasi vertex (oksiput posterior kanan dan kiri), Mekanisme persalinan presentasi bokong (sacrum anterior kiri), Mekanisme persalinan presentasi bokong (sacrum posterior kiri), Fisiologi dan fungsi nyeri pada persalinan, Konsep Fisiologi Nifas, Adaptasi anatomi dan fisiologi pada masa nifas, Perubahan sistem reproduksi dan sistem lainnya, Anatomi payudara, Fisiologi laktasi pada masa nifas

Mengurangi Nyeri Punggung Bawah dan Edema Kaki Ibu Hamil Trimester III dengan Hypnopenatal Yoga pada Kelas Ibu Hamil Online PT. Sonpedia Publishing Indonesia

Publisher's Note: Products purchased from 3rd Party sellers are not guaranteed by the Publisher for quality, authenticity, or access to any online entitlements included with the product. This exhaustively comprehensive edition of the classic Bonica's Management of Pain, first published 65 years ago, expertly combines the scientific underpinnings of pain with clinical management. Completely revised, it discusses a wide variety of pain conditions—including neuropathic pain, pain due to cancer, and acute pain situations—for adults as well as children. An international group of the foremost experts provides comprehensive, current, clinically oriented coverage of the entire field. The contributors describe contemporary clinical practice and summarize the evidence that guides clinical practice.

Sports Massage Penerbit Pustaka Rumah C1nta

Buku ini berjudul MANAJEMEN NYERI mencoba menyuguhkan dan mengemas beberapa hal penting konsep manajemen nyeri. Buku ini berisi tentang segala hal yang berkaitan dengan konsep-konsep nyeri, klasifikasi, jenis nyeri, penyebab nyeri dan lainnya yang disusun oleh beberapa Dosen dari berbagai Perguruan Tinggi.

Chronic Illness Mahakarya Citra Utama Group

This volume is a guide for anyone who wants to know about, and avoid, the causes of back pain.

Stoelting's Pharmacology & Physiology in Anesthetic Practice CSF Medical Communications

Kunjungan nifas menjadi salah satu kebijakan program nasional

pada pelayanan kesehatan periode masa nifas. Kunjungan nifas bertujuan dalam pencegahan masalah komplikasi, deteksi dini komplikasi, menangani komplikasi masalah nifas serta konseling. Kepatuhan kunjungan nifas yang tidak terpenuhi akan berpengaruh pada terjadinya kejadian komplikasi masa nifas yang meningkat. Masalah nifas yang tidak ditangani secara optimal ini akan berdampak pada kesakitan dan kematian ibu. Maka buku ini hadir untuk membantu ibu nifas dan bidan dalam meningkatkan kepatuhan kunjungan nifas serta pencegahan komplikasi nifas. Perkembangan zaman di era 4.0 juga menjadi peluang bagi bidang kesehatan sebagai wadah promosi kesehatan yang dalam hal ini dalam masa nifas yaitu salah satunya aplikasi. Aplikasi yang ditawarkan membantu ibu nifas dalam peningkatan edukasi serta memudahkan manajemen waktu terkait kelengkapan kepatuhan kunjungan nifas. Ada beberapa upaya promotif, preventif, dan kuratif yang dikembangkan menjadi satu wadah dalam aplikasi "Hallo Manis" tersebut. Penulis mengembangkan aplikasi yang menyesuaikan kebutuhan-kebutuhan ibu nifas.

PENERAPAN AROMATERAPI LAVENDER PADA MASKER UNTUK MEMANAJEMEN NYERI PERSALINAN DAN KECEMASAN IBU BERSALIN KALA I

Get Press Indonesia

Lidah buaya merupakan tanaman obat tradisional yang digunakan sejak tahun 1.500 SM di banyak negara seperti Yunani, Cina, dan Meksiko. Spray Lidah Buaya ini juga telah digunakan selama berabad-abad sebagai obat tradisional untuk berbagai penyakit dan lesi kulit. Lidah buaya mengandung 75 senyawa yang ada salah satunya flavonoid yang dapat mempercepat produksi kolagen dan dapat membantu proses pemulihan struktur sel fibroblast dan granulasi luka. Lidah buaya juga dapat mengurangi rasa nyeri luka perineum yang dialami ibu nifas, mempercepat penutupan luka dan memulihkan kembali fungsi dari jaringan tubuh yang rusak. Perkembangan sediaan adalah dalam bentuk spray memiliki beberapa kelebihan yaitu dapat meminimalkan kontaminasi tangan terhadap mikroorganisme serta waktu penyerapan terhadap kulit relatif lebih cepat dibanding sediaan lain, dan juga lebih praktis dalam penggunaannya. Oleh karena itu spray lidah buaya adalah pengobatan herbal atau sebagai alternatif dalam menurunkan tingkat nyeri dan mempercepat proses penyembuhan luka perineum ibu nifas. Buku ini juga akan menjelaskan penerapan spray lidah buaya untuk luka perineum ibu nifas dengan dosis yang tepat dan aman.

Pencegahan dan Pengendalian Infeksi: Penguatan Fungsi dan Peran Kepala Ruang CV Pena Persada

The second issue of the WHO Drug Information, Volume 36 of 2022, includes a section on Consultation Documents with focus on Linezolid, Linezolid tablets, Isoniazid and Isoniazid tablets. This issue also includes the ATC/DDD (Anatomic Therapeutic Chemical (ATC) and Defined Daily Dose (DDD)) Temporary and Final Lists and concludes with the Proposed International Nonproprietary Names (INN) List number 127.

BUKU PANDUAN BUDAYA TIDUR BERALASKAN PASIR BERBASIS TRANSCULTURAL NURSING Universitas Brawijaya Press

Kanker payudara masih menjadi penyebab utama kematian pada wanita akibat kanker di banyak negara termasuk Indonesia. Di Indonesia sendiri, berdasarkan estimate Globocan, International Agency for Research on Cancer (IARC), prevalensi kanker payudara pada perempuan adalah sebesar 40 per 100.000. Tingginya jumlah penderita kanker payudara di Indonesia sesungguhnya dapat dicegah dengan melakukan antisipasi sejak dini, tetapi lebih dari 80% kasus kanker payudara ditemukan

berada pada stadium lanjut, sehingga upaya pengobatan sulit dilakukan. Buku tentang Teknik Relaksasi Lima Jari Terhadap Kualitas Tidur, Fatigue dan Nyeri pada Pasien Kanker Payudara yang ditulis oleh Sdri. Rosliana Dewi, S.Kp., M.H.Kes., M.Kep. ini sangat berguna bagi tenaga kesehatan dalam memberikan pelayanan khususnya terhadap pasien kanker payudara. Teknik Relaksasi Lima Jari Terhadap Kualitas Tidur, Fatigue Dan Nyeri Pada Pasien Kanker Payudara ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

Teori dan Praktik Keterampilan Dasar Kebidanan Oxford University Press

Anatomi dan Fisiologi Sistem Neurologi, Lega dan Etik Pada Pelaksanaan Terapi Komplementer Hipnoterapi, Teknik Dalam Tindakan Hipnoterapi, Manfaat Dalam Pelaksanaan Hipnoterapi, Strategi dalam Pelaksanaan Hipnoterapi, Proses dan Tahapan Hipnoterapi, Aplikasi Hipnoterapi Pada Kasus Nyeri Kepala dan Pusing, Aplikasi Hipnoterapi Pada Kasus Pada Proses Persalinan, Sistem Dokumentasi Dalam Hipnoterapi, Aplikasi Hipnoterapi Pada Kasus PTSD.

WHO DRUG INFORMATION

Gramedia Pustaka Utama

Setiap orang pasti ingin sehat! Masalahnya, menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh sering kali dirasa sulit, terutama bagi orang yang tinggal di kota besar. Godaan untuk menjadi sakit sangat besar: mulai dari malas berolahraga, makan sembarangan sampai lupa istirahat karena kerja keras untuk memenuhi tuntutan hidup. Nah, ketika sudah jatuh sakit, banyak masalah berdatangan dan orang dibayangi "penderitaan" sepanjang hidupnya: tidak boleh ini atau itu, dilarang makan ini atau itu, dan akhirnya obat atau rumah sakit jadi langganan. Buku ini akan mengulas apa saja yang perlu kita siapkan dan lakukan agar kita tetap dalam kondisi sehat dan bugar. Anda tidak perlu dokter, karena Anda adalah dokter untuk diri Anda sendiri. Penulis, seorang dokter spesialis penyakit dalam dan pernah mendapat penghargaan sebagai dokter teladan, ingin berbagi pada kita soal: - Penyakit akibat pikiran yang menguasai tubuh - Stres □ antara ancaman dan peluang - Menjadi pasien cerdas □ kritis saat tes medis - Bagaimana membangkitkan potensi diri Anda yang tak terbatas - Bagaimana melakukan self-healing - Kunci emas untuk hidup sehat - Rahasia panjang umur dan sehat - Cara menyembuhkan luka batin yang mengusik ketenangan batin dan menjadi sumber penyakit - Dll. Praktikkan apa yang diulas dalam buku ini dan jadikan buku ini panduan dalam menjalani hidup sehat dan menyenangkan! Sekali lagi ingat yang dikatakan Cyril Cantler, "Medicine used to be simple, ineffective, and relatively safe. Now, it is complex, effective, and potentially dangerous." Jadi, waspadalah!! Kalau kita bisa sehat sendiri, mengapa kita harus bergantung pada obat dan orang lain?

AROMATERAPI DAN AKUPRESUR PADA SECTIO CAESAREA

McGraw-Hill/Appleton & Lange

perawat dan tenaga kesehatan lainnya dalam melakukan intervensi budaya tidur beralaskan pasir berbasis transcultural nursing untuk meningkatkan kenyamanan kadar β endorfin dan menurunkan skala nyeri osteoarthritis pada lansia. Di dalam buku ini menjelaskan hal-hal yang berkaitan dengan Mekanisme efek tidur beralaskan pasir berbasis transcultural nursing terhadap kenyamanan, kadar β endorfin dan skala nyeri osteoarthritis pada lansia pesisir. Penulis menyadari dalam penyusunan buku ini masih belum sempurna. Oleh karena itu, sangat dibutuhkan kritik dan saran dari semua pihak untuk kesempurnaan buku ini. Buku Ajar Fisioterapi pada Nyeri Punggung Bawah Miogenik Elsevier Health Sciences

Konsep dasar nyeri, nyeri nociceptive, nyeri neuropatic, penilaian

nyeri, farmakologik dalam penanganan pendahuluan berbagai macam keluhan nyeri, terapi rehabilitatif pada kondisi nyeri, nyeri pada populasi neonatus, nyeri pada populasi pediatrik, sindrom nyeri umum, kanker dan nyeri, aspek psikologi nyeri.

Handbook of Headache Rena Cipta Mandiri

Headache disorders are among the most common disorders of the nervous system. They are pandemic and, in many cases, they are recurrent and can accompany the patient for the whole life. These disorders impose a substantial burden on headache sufferers, on their families and on society: the individual impact is measured by the frequency and severity of attacks, while the societal burden is measured in terms of loss of activity at work and school as well as of costs for the health system. As a matter

of facts, headaches are ranked in the top ten, and maybe the top five, causes of disability worldwide: they are therefore extraordinarily common. Population-based studies have mostly focused on migraine, which, even if it is the most frequently studied headache disorder, is not the most common. Other types of headache, such as the more prevalent TTH and sub-types of the more disabling chronic daily headache, have so far received less attention and need to be better investigated. This book will provide a useful tool to a wide medical population, who is required specific skills to diagnose and manage these frequent and often disabling disorders. Furthermore, it could also represent a compendium for medical students who are usually introduced to this topic through multidisciplinary university programmes.

Related with Jurnal Mekanisme Nyer:

[© Jurnal Mekanisme Nyer Oh Allah Guide Me To The Straight Path](#)

[© Jurnal Mekanisme Nyer Official Language In Croatia](#)

[© Jurnal Mekanisme Nyer Ofloxacin Ophthalmic Solution 3 For Pink Eye](#)